

La vie change
Pas à pas
De Calais à Saint-Brévin
Ce changement est miraculeux et plus fort
qu'on ne l'imaginait.

En peu de temps, nous sommes témoins
de grands changements, et notre vie
s'est soudainement améliorée.

Et ces changements sont :

- un hébergement,
- des vêtements,
- l'éducation,
- du sport,
- des divertissements,
- internet,
- de la nourriture,
- des soins médicaux,
- des moyens de transports (vélo).

Vraiment, je ne peux exprimer toutes mes
émotions, je suis très reconnaissant et
heureux. De plus, nous avons beaucoup de
problèmes et de douleurs dans nos cœurs,
mais vous nous redonnez courage.

On ne passera pas ça sous silence,
j'en oublie même toutes mes douleurs,

mes souffrances, et tous mes problèmes,
tant je suis émerveillé.

Qui me donne tant de choses ? Qui me rend
heureux comme mes parents ? Qui me donne
des vêtements comme ma mère ?

Gens de Saint-Brévin, je n'ai pas de mot
plus fort que merci à vous dire.

Nous n'oublierons jamais votre humanité,
votre amour, votre hospitalité,
votre gentillesse, votre bonté, vos sourires,
votre amitié, votre accueil, votre respect,
votre sympathie.

Dans des circonstances difficiles,
vous nous avez tendu la main.

Vous essayez toujours de combler
nos manques.

Nuit et jour, vous prenez soin de nous.

Nous prions Dieu et que Dieu vous tende
la main et comble vos besoins.

Nous apprécions vos efforts et votre travail.

L'humanité est plus forte que chaque religion.

Un grand merci à vous français !

Sincèrement. •

*Nassir, migrant,
Saint-Brévin (44)*

Humanité